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Lôhistoire de Chasseur trouve sa source au cîur des Ardennes franaises, ¨ la belle ®poque. En 1924 pr®cis®ment, lôentreprise

familiale commence par produire des lavabos et des pièces sanitaires. Tout au long du XXème siècle, de nouvelles familles de produits 

voient le jour : du mobilier en fonte, des barbecues, des po°les ¨ bois et des cocottes. Dôabord sous la marque Invicta, puissous la 

marque Chasseur.

Gr©ce ¨ son engagement Qualit®, la marque Chasseur est aujourdôhui reconnue en France comme ¨ lôinternational. 

Sa mission : une cuisson moelleuse et savoureuse. A table, des plats chauds très longtemps.

Chasseurôs history is rooted in the very heart of the French Ardennes, during the belle ®poque. 

The foundry began by producing sinks and sanitary fittings. Throughout the twentieth century, new product families began to emerge:

cast-iron furniture, barbecues, wood stoves and casseroles, first under the Invicta brand, and then under the Chasseur brand.

Thanks to its commitment to quality, the Chasseur brand is now recognised in France and internationally. 

Its mission: moist and delicious cooking. On the table, dishes staying hot for a long time.

Depuis 1924 ïSince 1924
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Au cîur dôune fabrication artisanale franaise -

At the heart of French artisanal craftsmanship

Fabrication des plaques 

modèles en aluminium

Fusion et coulée dans 

un moule unique en sable, 

détruit après utilisation

Décochage pour séparer 

les pièces des dispositifs 

de coulée

Dessablage pour 

enlever le sable de 

coulée

Meulage

La fonderie ςThe foundry
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Creation

of aluminium model 

plates

Melting and casting 

in a single sand mould, 

destroyed after use

Mould breaking and part 

release

Cleaning to remove 

casting sand

Deburring / Grinding to 

eliminate any trace of

lumps or bumps.



Préparation par 

grenaillage

Cleaning by 

shot blasting

Application dôune sous-

couche, « la masse »

Application of an 

underlay 

ñthe massò

Cuisson de la sous-

couche à 800°C

Cooking of the 

underlay at 800°C

Application des 

couches de couleur

Application of colour

layers

Cuisson de la 

couleur à 800°C

Cooking of colour

layers at 800°C 

Produit brut de 

fonderie

Raw product from

the foundry
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[ΩŞƳŀƛƭƭŜǊƛŜ ςThe enamellingplant

Au cîur dôune fabrication artisanale franaise -

In the heart of a French artisanal craftsmanship



Chiffres-clé ςKey figures

!ƴǎ ŘΩŜȄŎŜƭƭŜƴŎŜ ŘŜǇǳƛǎ мфнп

Yearsof excellence since1924

95

Sites de production

Production sites

2

Pays «Export» dans le 
monde

Exported to countries 
around the world

40

Cocottes produites / an

Casseroles manufactured/ 
year

250 000
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La Maison Chasseur a obtenu le Label « Origine France Garantie » : 

lôunique certification qui garantit lôorigine franaise dôun produit.

Contrairement aux indications « Made in France », « produit » ou 

« fabriqué » en France qui sont déclaratifs et dont l'utilisation n'est pas 

soumise à une autorisation préalable, le label « Origine France garantie » 

est une certification accordée après un audit des sites de production par un 

organisme indépendant.

The Chasseur brand has obtained the ñGuaranteed Made in Franceò 

[ñOrigine France Garantieò] label: the only certification that guarantees that a 

product has been made in France.

Unlike other labels such as ñMade in Franceò, or ñproducedò or 

ñmanufacturedò in France, which are declarative and can be used without 

prior authorisation, the ñGuaranteed Made in Franceò certification is granted 

following an audit of the production sites by an independent body.

Certifié «Origine France Garantie» -
άDǳŀǊŀƴǘŜŜŘ aŀŘŜ ƛƴ CǊŀƴŎŜέ ŎŜǊǘƛŦƛŜŘ
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Compatible avec toutes les sources de chaleur

Le fonds en émail ultra-lisse empêche les rayures sur les tables à induction

Compatible with all heat sources

Ultra-smooth enamelled bases prevent scratches on induction hobs

Une cuisson moelleuse et savoureuse

Gr©ce aux stries dessin®es ¨ lôint®rieur du couvercle Chasseur, les 

gouttelettes de condensation viennent arroser - uniformément et en continu 

- le plat mijoté.

Moist and delicious cooking

Thanks to the ridges inside the lid, the condensation droplets proceed to 

evenly and continuously baste the food.

La fonte Chasseur au quotidien -
Chasseur cast iron day-to-day



Garantie à vie

Suite ¨ des contr¹les qualit® et des tests de r®sistance tr¯s stricts, la marque Chasseur est heureuse dôoffrir une 

garantie à vie si les instructions d'utilisation et d'entretien sont respectées.

Lifetime warranty

Chasseur cast iron products are manufactured according to strict quality standards. We give a lifetime warranty if 

the product is used in accordance with the use and maintenance instruction manual.
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La fonte Chasseur au quotidien - Chasseur cast iron day-to-day



Brasserie ïBistronomieïGastronomie

Chasseur de saveurs, Chasseur dôid®es gourmandes, Chasseur de 

couleurs, Chasseur de tendances é Depuis bient¹t un si¯cle, la maison 

Chasseur inspire chaque jour les différentes cuisines du monde entier.

Hunter of flavours, Hunter of gourmet ideas, Hunter of colours, Hunter of 

trends; for almost a century, la maison Chasseur (« Hunter » in French) has 

been inspiring every day the different cuisines around the world.

Ils nous font confiance ïThey trust us

MARINA BAY HOTEL PTE LTD, Singapore

KECK SENG HOTEL PTE LTD, Singapore

GRAND HYATT, Singapore

SHANGRI-LA HOTEL, Singapore

MAHOGANY HOTEL, Singapore

INTER CONTINENTAL, Singapore

HOTEL JEN ORCHARDGATEWAY, 

Singapore

JW MARRIOTT HOTEL, Singapore

FOUR SEASONS, Philadelphia

WESTIN STANDFORD, Philadelphia

FAIRMONT, Washington
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